
Comune di Marsala

Aula Commissioni
In data martedì 26 novembre 2024, alle ore 10:49 si è tenuta, presso la sala Aula Commissioni dell'ente Comune di Marsala, la riunione "Sesta Commissione consiliare ‐ Seduta
del 26‐11‐2024 ‐ 0re 10.30" dell'organo Sesta Commissione ‐ Turismo ‐ Sport ‐ Politiche Culturali e Giovanili ‐ Pubblica Istruzione ‐ Edilizia Scolastica ‐ Impianti Sportivi..
Presiede la seduta Consigliere FERNANDEZ Felice Massimo.
Viene rilevata dal sistema la presenza dei seguenti componenti:

Nome Cognome Ruolo Presente Assente Delegante

Felice Massimo FERNANDEZ Consigliere ✓

Vanessa TITONE Consigliere ✓

Leonardo PUGLIESE Consigliere ✓

Michele ACCARDI Consigliere ✓

Gaspare DI GIROLAMO Consigliere ✓

Leonardo ORLANDO Consigliere ✓

Gabriele DI PIETRA Consigliere ✓

Pellegrino FERRANTELLI Consigliere ✓

Bartolomeo Walter ALAGNA Consigliere ✓

Antonio VINCI Consigliere ✓

Mario RODRIQUEZ Consigliere ✓

Alle ore 10:49, si unisce alla seduta Amministrativo Commissione Segretario.

Alle ore 10:50, si unisce alla seduta Consigliere Leonardo PUGLIESE.

A questo punto, interviene Amministrativo Commissione Segretario:

"Cioè...

Un secondo, fammi chiamare l'appello.

Un attimo.

Sesta commissione sport del ventisei novembre duemila e ventiquattro appello presidente Fernandez presente, vicepresidente Titone presente, consigliere Accardi assente, consigliere
Lagna assente, consigliere di Girolamo assente, consigliere di Pietra assente, consigliere Ferrantelli presente, consigliere Orlando presente, consigliere Pugliese presente, consigliere I
consiglieri sono il numero di 7 su 11.

La seduta è stata aperta alle ore 10.50."

A questo punto, interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"La parola al Presidente Fernandez.

Grazie segretario, buongiorno colleghi.

Abbiamo noi all'ordine del giorno ancora la tassa di soggiorno.

ora parlando parlando ieri con sì sì grazie segretario parlando ieri con altri colleghi Orlando era pure presente per vedere se dobbiamo fare un emendamento come commissione se lo
facciamo come commissione eventualmente congiunta oppure facciamo l'emendamento in consiglio quindi decidiamo possiamo cominciare a lavorare eventualmente per
l'emendamento."

Interviene quindi Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"L'emendamento a quanto riguarda è giusto la cosa"

Prende la parola Consigliere Leonardo ORLANDO:

"più Buongiorno Massimo, buongiorno colleghi, buongiorno ospiti.

Sono propenso all'emendamento ma non lo possiamo fare soltanto, non lo può redigere questa Commissione e la Commissione Affari Generali.

Perché limiteremmo diversi consiglieri a non essere informati su quello che sia l'ementamento.

E poi va a finire sempre che prima di presentare l'ementamento dobbiamo discutere prima del Consiglio Comunale e informare tutti i colleghi consiglieri.

L'emendamento che vorremmo proporre e che sarebbe nell'idea in questi giorni è venuto fuori qualche spunto da parte tua Pino, qualche spunto da parte mia, Mario e altri colleghi.

Intanto il discorso dei dieci giorni.
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Se si può trovare, 5 giorni per adesso c'è, 10 giorni.

Dico, il Comune di Trapani, l'abbiamo visto poco anzi, nel gennaio del 2024, ha tolto le giornate, però ha messo tutta una serie di possibili fruitori a titolo gratuito, che sono elencati.

I minori di 10 anni non pagano.

Coloro che pernottano presso gli ostelli della gioventù e strutture ricettive di proprietà dell'amministrazione comunale non pagano.

Coloro che praticano terapie e riabilitative presso strutture sanitarie esite nel territorio comunale non pagano.

I disabili all'esenza dell'articolo 3 della legge 104 del 1992 non pagano.

Coloro che assistono dei genti ricoverati presso strutture sanitarie esite nel territorio comunale non pagano.

Entrambi i genitori malati e ricoverati presso le strutture sanitarie non pagano.

Gli autisti di Pullman e gli accompagnatori turistici che prestano attività di assistenza a gruppi organizzati dall'agenzia di viaggi nel territorio di almeno 15 partecipanti non pagano.

Se sono 14 pagano pure gli autisti e gli assistenti.

i volontari che nelle sociali offrono servizi alla città in caso di calamità e altre cose, gli appartenenti delle forze di polizia statali e locali nonché del Corpo Nazionale dei Vigili del
Fuoco che soggiornano per esigenze di servizio non pagano, volontari della protezione civile in caso di calamità non pagano, partecipanti a progetti universitari e scambi culturali
universitari di studi producenati dall'amministrazione comunale non pagano, coloro che soggiornano nei periodi dal 10 di gennaio al 20 di marzo e dal primo di novembre al 20 di
dicembre non pagano l'imposta di soggiorno.

Tutti.

L'esenzione di web.c e subordinata alla presentazione al gestore della struttura recettiva di idonea certificazione della struttura sanitaria è l'esenzione.

Poi c'è una riduzione del 30% nei seguenti casi partecipante a gira scolastica.

Perciò pure se sono scolaresche ovviamente che cosa dicono loro? Che i bambini non devono pagare.

Ma qua fanno un'aggiunta dicendo che l'imposto è ridotto del 30% nei seguenti casi, partecipanti a gite scolastiche, gruppo organizzati da almeno 40 persone, componenti di gruppi
sportivi, di associazioni sportive dilettantissime e società sportive.

Le tariffe in vicore del 1 gennaio 2019 comunque dal primo gennaio 2024 con una delibera di giunta comunale che cosa dicono? Che l'imposta di soggiorno è applicata per persona e
per notte in funzione delle seguenti classificazioni delle strutture ricettive.

Questa classificazione, Presidente, noi non l'abbiamo.

Noi abbiamo fatto affittacamere, b&b, hotel...

No, no, no.

Per questo ancora di più avvaloro la tesi del Presidente Sturiano dell'emendamento, perché a mio modesto parere, ancora prima di aumentare l'imposta di soggiorno, di proporre
l'aumento dell'imposta di soggiorno, deontologicamente e a livello di rispetto nei confronti di questo consiglio comunale, andava proposta la variazione del regolamento dell'imposta
di soggiorno.

Successivamente andava aggiornato il DUP e poi veniva trasmessa l'aumento dell'imposta di soggiorno.

Così facendo Tutto quello che ieri ha detto l'assessore Agata, nella scorsa seduta, si andava a regolamentare con un'azione oculata e precisa quello che erano gli alberghi, le residenze
turistiche.

Scusa, Massimo, l'ha detto Filippo Angeleri, non l'ha detto Salvatore Agata.

L'ha detto il direttore di ragioneria.

con le varie fasce, c'erano tutta una serie di azioni che venivano intraprese.

Perciò ripeto quello che ho detto l'altro giorno durante la commissione access agli atti che fu un argomento diciamo preso dalla collega Genna fuori ordine del giorno ma è
considerato che c'era il dottor Angeleri presente, è stata fatta la domanda e lui in maniera garbata ha risposto.

Ha risposto e ha risposto a verbale tra l'altro, contestuali parole.

L'introito e il getto dell'imposta di soggiorno viene determinato da quello che è il DUP, dalle percentuali del DUP.

Cosa fa capire? Che dovremmo avere il DUP e dovremmo avere poi le varie percentuali.

Perciò se l'emendamento deve essere fatto, l'emendamento fatto, e"

Alle ore 10:55, si unisce alla seduta Consigliere Gaspare DI GIROLAMO.

Alle ore 10:58, si unisce alla seduta Consigliere Gabriele DI PIETRA.

Sul punto, prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ che dichiara:

"lo ripeto, collega Orlando Naltemino.

Eh segretario facciamo presente che alle dieci e cinquanta e cinque è entrato il consigliere no è entrato il consigliere di Gerolamo di Gerolamo alle dieci e cinquanta e sette col mio
telefono cinquanta"

Sul punto, prende la parola Consigliere Leonardo ORLANDO che dichiara:

"e sette è entrato il consigliere De Pietra.

perciò l'emendamento proposto, o perlomeno, intanto era di cassare la parte che il getto dell'imposta di soggiorno venisse impiegata per quanto riguarda l'evento in questione che è
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quello dei bersaglieri.

Successivamente chiedevamo se c'era la possibilità all'assessore Agate di poter emendare questa delibera.

cercare di trovare una via di mezzo nelle giornate, che era quello che proponeva lui, perché capisce che anche i dieci giorni è una forzatura, perché non si tratta di un aumento del
300%, ma bensì di un aumento del 400% in questo caso.

invece tutt'altra risposta l'ha data il direttore di ragioneria dicendo che le percentuali sulla suddivisione dell'imposta di soggiorno vengono dettate dal DUP.

Perciò ci rifaremo noi al DUP 2021 e 2025.

Lì è l'inchippo totale.

Per questo noi ci siamo fermati per quanto riguarda l'aumento dell'imposta di soggiorno o perlomeno in questa Commissione ci siamo fermati a dire facciamo l'aimentamento ma su
che cosa lo facciamo l'aimentamento Presidente? Lo facciamo sulla delibera proposta dell'Amministrazione? Lo facciamo al DUP che non possiamo aimentare perché già è stato
approvato e non possiamo modificare perché siamo in attesa del DUP nuovo? condivido quanto detto dal Presidente che andrebbe fatta o una riunione allargata a tutti i capogruppo
oppure perché limitarla soltanto ad affari generali dove non è stato nemmeno portato il regolamento, la modifica del regolamento perché è stata portata soltanto una delibera per
l'approvazione dell'aumento dell'imposto di soggiorno.

Perciò se questa proposta del Presidente deve essere allargata in conferenza di capigruppo sarà poi oggetto di discussione per verificare quali siano le possibilità da intraprendere"

Interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"in azione della votazione dell'imposta di soggiorno.

Ricordiamoci che la riunione di capigruppo la dobbiamo anticipare un pochettino perché sarebbe venerdì."

Prende la parola Consigliere Gabriele DI PIETRA:

"Grazie Presidente, io ovviamente condivido quanto detto da Leo.

però penso anche che la Commissione, al di là della conferenza dei capigruppo, del DUP, io proverei a scindere le due cose, anche perché è giusto riflettere su una questione che per
me non è un dettaglio, ma è un aspetto molto importante, cioè che le somme introitate con l'imposta di soggiorno nell'anno 2024 sono state destinate nel rispetto del DUP e
dell'emendamento fatto al DUP, approvato dal Consiglio Comunale.

Quindi dico già è attuale che la destinazione delle somme dipende dalla decisione di questo Consiglio.

Nulla vieta che fra un mese, due mesi, quando l'amministrazione porterà il nuovo DUP, anche alla luce delle necessità per offrire i servizi migliori ai turisti, quelle percentuali possano
essere modificate.

Così come fra un anno, con il DUP 26‐28, probabilmente riscontrandosi nuovi e differenti problemi, il Consiglio attuale o quello che verrà potrà nuovamente andare a determinare
nuove percentuali quindi io il problema delle percentuali non me lo pongo perché penso che sia competenza solo ed esclusivamente del DUP e dell'intero Consiglio Comunale.

Il problema invece che mi pongo, e secondo me deve essere l'obiettivo della Commissione Consiliare di Merito, la Sesta Commissione, è quella di valutare l'opportunità di questo
aumento, non per approvazione o bocciatura, o perlomeno in primis su questo quesito, ma, appurata questa risposta, andare a determinare, a concordare e a dialogare sul numero dei
giorni e quantità dell'aumento e questo lo può fare la Commissione, non c'è bisogno né di conferenze capigruppo né di conferenze di non so che cosa, questo lo deve fare la
Commissione, ha la delibera e lo fa per capire se l'aumento deve essere fatto a dieci giorni partendo da cinque, se quell'aumento deve essere da un euro a due euro, da un euro a tre
euro, quello che vorrà il Consiglio, poi il duple Si fa in separata sede anche perché se oggi il DUP non è ancora arrivato è inutile parlare di un problema che ancora non esiste perché il
DUP non lo abbiamo.

Quindi non è che ad oggi possiamo andare in consiglio a fare un ammendamento al DUP 25‐27 se ancora non è arrivato.

Quindi io in questa commissione mi piacerebbe andare a confrontarmi con i vari colleghi, con il dirigente, con chi già è stato ascoltato, ospitato in commissione sulla"

A questo punto, interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"tipologia e modalità dell'aumento.

Grazie collega Di Pietra.

Ragazzi per me possiamo cominciare noi a trattare, rileggiamo la delibera ora e cominciamo"

Prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"un pochettino ad abbozzare qualche cosa."

Interviene quindi Consigliere Gabriele DI PIETRA:

"Scusate se mi dilungherò ma due minuti soltanto perché penso che la questione dei giorni è l'unica questione che per quanto riguarda il mio voto, il mio personale, si collega
imprescindibilmente al DUP e alle percentuali.

È forse l'unica questione che per determinare il mio voto si lega a quell'argomento.

Perché? L'avevo detto già all'assessore Bilardello quando è stato ascoltato e ospitato qui in commissione.

Loro hanno previsto l'aumento, così ci confrontiamo.

Se l'amministrazione ha previsto nella proposta di aumento di passare da 5 a 10 giorni è perché avrà fatto un'analisi del turismo marsalese.

e ha preso atto che in alcune zone della città, in modo particolare la zona nord per la questione kitesurf e la zona lì per le lunghe villeggiature lungo il litorale, dei turisti che magari
soggiornano per più di cinque giorni è l'unico motivo che penso possa averli portati a pensare di aumentare il numero di giorni massimi a dieci perché poi in centro storico sappiamo
in base ai dati pubblicati ogni anno dalle diverse associazioni che per nottamenti superiori a 5 notti non ce ne sono.

Quindi la scelta è mirata a quelle due zone e io posso anche comprendere un aumento per arrivare fino a 10 giorni così da avere maggiori somme ma è pure vero che quelle due zone
che ospitano quindi turisti per più di cinque giorni, fino ad arrivare a dieci e anche più, sono le due zone più svantaggiate, in quanto se io soggiorno a Marsala Centro per fare il giro
della città, per arrivare alla stazione degli autobus, per arrivare alla stazione dei treni, non ho problemi di alcun tipo, posso muovermi a piedi.
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Se io invece prendo una villetta zona Signorino, o un'affittacamera, un b&b, zona spagnola, birgi, cutusio e quant'altro sono obbligato ad affittare, a noleggiare un'automobile
aggravando quindi di molto la spesa del mio soggiorno a Marsala se l'imposta di soggiorno serve per dare i servizi e noi la applichiamo su dieci giorni perché pensiamo a queste due
fasce di turismo Dobbiamo obbligatoriamente rendere un servizio migliore a queste due fasce che saranno le uniche due zone interessate nell'aumento dai 5 ai 10 giorni.

E se il disservizio che pesa maggiormente a questi turisti è quello dei trasporti, quell'aumento dovrà servire solo ed esclusivamente a mettere trasporti, non so per quante ore al giorno,
ma dalla mattina presto fino alla tarda sera prima e prime ore della notte con una frequenza non indifferente con un'applicazione utile per acquistare il biglietto con un'applicazione
per poter apprendere orari, passaggi, fermate questo sarebbe poi un servizio utile metto nei panni del turista e dico vero io sto 10 giorni pago 2 euro a notte 2 per 10 20 euro a persona
di tassa di soggiorno però volendo se non ho quello sfizio da togliermi posso anche non noleggiare non affittare un'auto un'auto al prezzo circa di 50‐60 euro al giorno in dieci giorni
sono altri 5‐600 euro di costo per il soggiorno a Marsala e allora anche questo costo incide in quell'idea che i turisti giustamente si fanno di Marsala quando affermano che Marsala è
una città molto cara perché se stanno dieci giorni devi pagare dieci notti alla struttura che ti ospita, dieci giorni l'automobile, i costi dei ristoranti e delle varie strutture sappiamo che
non indifferente e allora sì che Marsala diventa ancora più cara, quindi fino a dieci giorni sì, consapevoli che stiamo stiamo tassando maggiormente solo due zone della città, se però
con gli introiti dedichiamo le somme ai servizi"

Interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"per rendere il soggiorno

di queste due zone migliore.

Grazie.

Grazie collega De Pietra, io condivido perfettamente"

Interviene quindi Consigliere Leonardo ORLANDO:

"quello che ha detto il collega De Pietra.

Consigliere Orlando.

aggiunga, quanto detto da Gabriele, che dall'analisi inviata dal dirigente Angileri Ricordo io che nelle percentuali noi avevamo messo quello che era per l'SPL, per i servizi pubblici
locali perciò per il trasporto, avevamo messo le somme per la promozione turistica e sappiamo che parte di esse sono state destinate al distretto turistico ma c'era una voce che era
quella della percentuale più grossa che era il 40‐45% per gli eventi e non viene specificata anche perché ancora il dirigente non ha risposto, è una percentuale che era quella per
quanto riguarda il decoro.

Gli unici che hanno speso le somme con il capitolo 604010 sono SPL Turismo Prestazione di Servizio Locali per un importo di 39.900 euro e non sappiamo ancora di che cosa si tratta.

L'altro settore è sempre l'SPL perciò Servizio Trasporto Pubblico Locale.

Presumo che sia il collegamento con l'aeroporto di Birgi una voce e l'altro sarà un'altra voce ma non l'abbiamo specificata.

ma quella percentuale del decoro che non viene riportata in nessuna parte io non mi aspettavo le nuove panchine che quelle rientravano in un finanziamento ministeriale concesso
appunto per quanto riguarda l'arredo urbano ma noi una struttura sola abbiamo che doveva essere valorizzata a prescindere all'infopoint turistico il welcome che ci ha porto che è da
due anni posizionato ormai in organico e in dotazione e diciamo tra virgolette gestito dal comune si ritrova posizionato sempre in maniera errata per quanto ormai l'abbiamo
discusso a più volte.

ma non è fruibile, non è pulito, non è utilizzato ed è rimasto ancora chiuso.

Prima c'era il problema degli scarichi, ora non c'è più il problema degli scarichi perché l'allaccio è stato fatto.

Rimane il problema dei diversamente abili perché ancora la salita non è stata sistemata, c'è l'aria, c'è predisposta la pedana ma se andate a verificare l'accesso ancora c'è un dislivello
in cemento che non permette l'accesso per i diversamente abili.

Perciò di conseguenza anche lì dico se le percentuali erano state divise e se erano state divise per settori SPL, eventi, decoro e promozione, la parte del decoro che fino a fatto Per
questo io chiedevo Presidente la possibilità di audire tutti, considerato che le percentuali predisposte durante l'aumentamento al DUP prevedono più settori.

Perché questo potrebbe essere uno dei motivi per il quale oggi noi potremmo dire aumentiamo l'imposta di soggiorno con orgoglio e determiniamo di aumentare l'imposta di
soggiorno perché i servizi in città ci sono.

Di fatto sappiamo che i servizi in città, Presidente, non ci sono.

Ieri sera ero di turno e per motivi di servizio sono dovuto andare a Buseto Palazzolo.

Al ritorno a Valdelice alla Rotonda alle ore 10 c'era un autobus dell'ATM che mi passava davanti.

Non sto parlando di città lontane come Milano dove ci sono servizi come Roma dove c'è Meto, Tram e altri tipi di servizi.

Sto parlando di Trapani.

e alle 10, 10 e 10 all'incirca c'era l'autobus che mi passò davanti questo è per questo non giusto il discorso del DUP delle percentuali però in base io mi rifacevo poco anzi Gabriele al
discorso del DUP poco fa al discorso del DUP perché fu il dirigente Angeleri a dire che le tariffe, le percentuali, andava aggiornato anche sul DUP.

Logicamente l'amministrazione lo doveva portare entro il 31 luglio del 2024.

Sono in netto ritardo, sempre su tutto, se arriva e arriveremo che poi per l'ennesima volta dobbiamo votare l'imposta di soggiorno perché urge votare l'imposta di soggiorno.

Come sappiamo le variazioni, entro il 30 saremo precettati come se non avessimo una famiglia.

Se le cose si possono fare con calma, facciamole con calma.

Valutiamo tutte le scelte possibili e immaginabili, ascoltiamo tutti i dirigenti, capiamo effettivamente quali sono i servizi che vengono implementati, aumentati in base all'aumento
che...

Sì, Massimo, quelle sono le percentuali.

Il motivo per il quale, perché l'amministrazione ha chiesto l'aumento dell'imposto di soggiorno, quali sono i servizi in più che loro metteranno? Già l'hanno"
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Interviene Consigliere Leonardo ORLANDO:

"pronto? Una visione già ce l'hanno? Questo è il discorso.

Presidente io posso leggere più che altro per analizzare tutti insieme giusto perché oggi come oggi avere una visione più strutturata di una città e renderla più fruibile secondo me
capendo tutto quello ormai sappiamo chi più chi meno facciamo parte delle commissioni importanti di questo Consiglio Comunale, chi i lavori pubblici e perciò conosce quello che
sono gli interventi all'interno del piano triennale che in altri settori come bilancio dove si sanno entrate, uscite, contributi e tutte queste cose.

Per quanto riguarda l'imposta di soggiorno, logicamente, e ripeto, andremo noi a prendere buona parte dei dirigenti e se manca un confronto totale con i dirigenti o se qualche
dirigente non parla con il suo pari è lì che poi va a creare il problema perché possiamo attaccare l'amministrazione quando vogliamo.

possiamo attaccare gli assessori, chi ha svolto il suo compito in maniera egreggia, chi lo ha fatto un po' meno, dico comunque è sempre lì perché andiamo a prendere per esempio
campagne di sensibilizzazione per quanto riguarda anche al turista quello che è la differenziata.

L'illuminazione stradale, e questo lo sappiamo, non andrebbe sistemata con il getto dell'imposto di soggiorno, ma avere uno buono stato dell'illuminazione e dei marciapiedi, dico, ti
dà anche quel senso di sistemazione della città.

Possiamo intervenire per quanto riguarda i bagni pubblici.

Non abbiamo bagni pubblici, Presidente, o perlomeno ci sono, ce n'è uno che andrebbe buttato a terra per rendere anche quella piazza del mercato secondo me ancora più decorosa.

Ma comunque abbiamo avuto l'opportunità insieme al collega di Girolamo di essere in una fiera dove i bagni sembravano mini appartamenti e già entrando ti dava quel senso di
accogliere...

l'ingresso comunque si paga e sono bagni autopulenti tra l'altro che in determinate fasce orarie eh si puliscono da soli con una una semplice raccolta d'acqua.

Questo è uno dei punti che secondo me avrebbe messo tra i primi dei punti più importanti per la cittadina di Mazzara e per la cittadina di Lombardia e per la cittadina di Lombardia e
per la cittadina di Lombardia e per la cittadina di Lombardia la promozione del turismo, l'abbiamo detto più volte, organizzando eventi, festival, mostre, manifestazioni, chi più ne ha
più ne mette, questo era un argomento che noi avevamo anche in commissione, attività produttive per quanto riguarda il mercato del condatino, andare a fare, invece, piuttosto
chiamarlo il mercato del condatino, chiamarlo il mercato della domenica, aprendo a più attività diverse rispetto a quello del condatino.

L'aggiornamento del sito internet perché il sito del turismo, quello della città, è vecchio, vetusto e in momenti nemmeno con i nuovi sistemi ti permette di poter entrare.

Non abbiamo wifi pubblico in città, libero.

Se avviene un turista e ha problemi di connessione, non abbiamo zone nemmeno dove è prevista il wifi con l'accesso gratuito.

Facilitare l'accesso per i disabili.

sia a mare che nelle strutture comunali.

Gliel'ho detto poc'anzi, l'illuminazione dei monumenti storici, secondo me quello andrebbe fatto anche a maggiore ragione di alcune strutture che stanno nascendo in città e vediamo
tutti sui social, ma non mi nascondo.

il nuovo hotel Dom, appena uno sale là sopra la prima cosa che ti viene di immortalare le cupole e la città, perciò andrebbero insieme alla Curia e a quello che sono di proprietà
comunale e mi riferisco alla specola di San Pietro, Illuminato.

La mobilità sostenibile Abbiamo le stazioni installate, il bike sharing che è fino a fatto.

Questi sono dei servizi che potrebbero essere, che tra l'altro fu motivo di interrogazione proposta da me e da Gabriele per quanto riguarda l'istituzione del bike sharing.

Il coinvolgimento delle imprese locali, non in maniera individuale ma in maniera di attività.

Gaspare era quello che c'eravamo promossi in seno alla nostra commissione creando pacchetti turistici in collaborazione con hotel, ristoranti e negozi.

I mercati locali l'abbiamo detto Presidente.

Un'ultima cosa che ci tengo perché fu uno dei miei primi interventi insieme a Gabriele quando abbiamo istituito il gruppo civicamente era quello di rendicontare ogni anno il getto
dell'imposta di soggiorno, le altre cose le ha dette Gabriele poco fa, dico questa è una cosa fondamentale come vengono destinate le imposte di soggiorno, si ora lo posso girare sul
gruppo, tolgo qualcosa che la trovo un pochettino particolare e poi...

questo è quello che io vedo con il getto dell'imposta di soggiorno, cosa si potrebbe fare? Poi chi più chi meno logicamente dirà la sua ma se dobbiamo essere realmente una città a
vocazione turistica Questi sono alcuni degli aspetti, non so se i colleghi condividono, c'è chi mi può criticare, chi la può pensare in maniera diversa, ma ritengo che siano alcune delle"

Prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"azioni che dovrebbero mettersi in campo.

Colleghi, per oggi noi chiudiamo la seduta.

Io ringrazio tutti i partecipanti."

Alle ore 11:38, lascia la seduta Consigliere Pellegrino FERRANTELLI.

Interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"Un attimino soltanto, collega Di Pietra.

Va bene, d'accordissimo.

Segretario, allora mandiamo una PEC all'assessore"

Alle ore 11:40, lascia la seduta Consigliere Leonardo PUGLIESE.

Alle ore 11:40, lascia la seduta Consigliere Vanessa TITONE.

Alle ore 11:40, lascia la seduta Consigliere Gaspare DI GIROLAMO.
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Alle ore 11:40, lascia la seduta Consigliere Leonardo ORLANDO.

Alle ore 11:40, lascia la seduta Consigliere Mario RODRIQUEZ.

Alle ore 11:40, lascia la seduta Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ.

La seduta termina alle 11:40.
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